

COMUNICADO DE PRENSA

Horsham, Pennsylvania
Abril 26, 2010

BROWN BROTHERS HARRIMAN ADQUIERE LA LICENCIA DEL SISTEMA DE TESORERÍA SPECTRUM JUNTO CON EL MÓDULO SPECTRUM PARQ

Brown Brothers Harriman ("BBH"), con oficinas centrales en la Ciudad de Nueva York, ha adquirido la licencia del Sistema de Tesorería Spectrum de Financial Software Systems ("FSS"). BBH utilizará Spectrum para mejorar sus operaciones en moneda extranjera, tanto en el Front Office como en las operaciones del Back Office, para contratos Spot, Forward, Non-Deliverable Forward, Swap y Opciones. El módulo Spectrum PARQ (Cotización, Consolidación, Seguimiento & Ordenamiento) suministrará servicios de automatización para las necesidades de FX que posean los clientes globales de BBH. La implementación incorporará el Portal de Operaciones Spectrum FX, que creará directamente un canal de procesamiento de las operaciones de moneda extranjera de los clientes de BBH.

Suministrando una amplia gama de servicios de Moneda Extranjera a sus clientes a través de Spectrum, BBH mantendrá su liderazgo en el mercado institucional de FX. Utilizando Spectrum como sistema de registro de FX, BBH tendrá toda la información de sus clientes y procesos en una única plataforma tecnológica totalmente integrada. Con el Portal de Operaciones Spectrum FX, los clientes de BBH disfrutarán de capacidades web de última generación que les permitirá una mayor automatización desde la cotización hasta los aspectos administrativos concernientes al registro y negociación. Todas las transacciones ejecutadas a través del Portal de Operaciones Spectrum FX son ejecutadas en un ambiente completamente seguro con múltiples niveles de autorización. Las transacciones ingresan directamente en Spectrum, donde los módulos de relaciones con los clientes y soporte realizan cálculos en tiempo real de Límites y Administración de Riesgos, y los módulos administrativos preparan las Confirmaciones, los Pagos y las entradas al Libro Mayor General. BBH logrará importantes eficiencias operacionales y ahorro de costos en la ejecución de sus actividades en FX implementando simultáneamente los módulos Spectrum de Tesorería, PARQ y el Portal para Operaciones en Moneda Extranjera.

Jeff Scott, Director Ejecutivo, Director de Administración de Relaciones Globales y Ventas en BBH, expresó, "Estamos muy complacidos en haber licenciado Spectrum. Hemos encontrado que Financial Software Systems es una compañía con la que podemos asociarnos y trabajar para suministrar el más alto nivel de servicios que nuestros clientes demandan. Luego de la extensiva evaluación efectuada a una amplia gama de sistema de ventas, hemos concluido que FSS posee la combinación óptima de conocimientos, capacidades del sistema y el talento para suministrar la funcionalidad al cliente, requerida por nuestros negocios de FX. Esperamos tener una larga y productiva asociación con Financial Software Systems."

James McKeon, responsable de Ventas de Financial Software Systems para Norte America, puntualizó, "Estamos entusiasmados por nuestra asociación con una institución de primera como Brown Brothers Harriman. En el desafiante ambiente de operaciones de hoy, Spectrum proporciona el retorno de la inversión requerido por los bancos para justificar grandes proyectos de tecnología. La selección realizada por Brown Brothers de FSS y de Spectrum valida más aún nuestra posición de liderazgo en la tecnología del mercado de FX."

Fundada en 1818, Brown Brothers Harriman & Co. es una firma privada de servicios financieros que presta servicios globales a clientes en tres sectores principales: Servicios al Inversionista, Inversiones, Administración de Capitales, Banca y Asesoramiento. Organizada como una asociación privada, BBH cuenta con aproximadamente 4.000 profesionales en quince oficinas en toda América del Norte, Europa y Asia. Como empresa privada, BBH posee una cultura y estrategia única. Por casi 200 años, el banco ha inculcado los principios de asociación privada en la conducción de sus negocios. BBH se esfuerza por suministrar asesoramiento de clase mundial y en desarrollar soluciones financieras relevantes para sus clientes, y se encuentra comprometido en suministrar un servicio basado en la integridad, responsabilidad y confianza.

Financial Software Systems tiene sus oficinas centrales en Horsham, Pennsylvania, donde elabora software de Tesorería y Mercado de Capitales para Bancos, corredores-operadores y administradores de fondos. Financial Software Systems respalda a muchas de las instituciones financieras líderes alrededor del mundo. Para mayor información, por favor contacte a James McKeon en los Estados Unidos en el (1) 215 784 1100, Leigh Ann Wolfe para Sudamérica en el (1) 305-789-6689, Michael Wee en Singapore en el (65) 6438 3733, o Michael Snoek en London en (44) 207 709 7766. También podrá contactar a Financial Software Systems a través de internet visitando su sitio web en www.finsoftware.com.